

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

De : irethai@

Date : 31/10/2023 11:51

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Je dis NON au projet sur la zone d'activité de la Cousinière. Encore une fois, il est hors de question que cette construction voit le jour sur notre commune.

Venue de la région parisienne à Epuisay il y a plus de 9 ans, ce n'est pas pour respirer les odeurs nauséabondes d'une telle usine.

Alors NON C'EST NON.

Mme Irène LELEU

Envoyé depuis mon appareil Galaxy